

会報 平成おやじの会

No.147



◆ 参加者の声

男子バレーボール部 十良沢太門キャプテン(2年)

試合はみなさん強く、でも楽しかった。3位決定戦で山小おやじと戦い負けて4位に。とても悔しかった。ミニバレーボールのボールは軟らかだし予測しづらいので普通と違う。たまにやるのは面白い。ありがとうございました。

初優勝に笑顔 琴中マミーズキャプテン 田中さん

何よりチームメンバーに恵まれ、皆さんの応援もあり、おやじチームの連覇をストップできて嬉しかったです。ありがとうございました。

連覇ならず 山の手パパスキャプテン 宮西さん

ミニバレー、お疲れさまでした。多くの皆さんが来てくれて、過去最高の12チーム、それも絞って12チームです。ミニバレーって楽しいですね!! 試合数が多くて、連覇出来ませんでした。残念…。次回は、16チームまでリーグ戦で出来ます。次回も多くの参戦 お待ちしています!!

琴中マミーズ初優勝



ミニバレーと忘年会

12月3日(土)に、琴似中体育館で恒例のミニバレー大会を開催しました。熱戦の後は山の手会館で大忘年会。今年も師走は過ぎていく。



■ 編集後記: 戦前からこんなに盛り上がったミニバレーボール大会がかつてあったでしょうか。毎日のように複数回も飛び交うメールを読みながら、成功を願う係でした。すみません、コンサ最終戦の応援に(昇格決定)に行っていました。(た)